



全国で発熱外来ひっ迫 4学会共同声明発表

— 8/4厚労相も声明引用し呼びかけ —

[発行] 社会医療法人 岡村一心堂病院

岡山市東区西大寺南2-1-7 Tel 086-942-9900

ホームページ



作成部門：広報部

発行日：2022年8月5日(金)

日本感染症学会、日本救急医学会、日本プライマリ・ケア連合学会、日本臨床救急医学会の4学会は、国民の皆さまへとして「限りある医療資源を有効活用するための医療機関受診及び救急車利用に関する4学会声明」を発表しました。内容は、新型コロナウイルスにかかったかも？と思った時にどうすればよいかのポイントについて発表されています。ここから、流れについて分かりやすいの図があったので掲載します。詳しく全文をご覧ください。こちらの方は日本感染症学会のホームページでご確認いただけます。

新型コロナを疑い症状が出た

仕事/学校を休んで療養をはじめる

- 症状が重い
- 発熱が4日以上
- 65歳以上
- 基礎疾患がある
- 妊娠中

どれかに
当てはまる

当てはまる

当てはまらない

受診が
必要

- ・ 自宅療養を続ける
- ・ 市販の薬を使う
- ・ 市販の抗原検査キットで検査する

緊急声明では全国的に発熱外来がひっ迫し、重症や救急患者さんの受入れが困難になっているため、軽症なら受診を控えていただくことをお願いしています。後藤厚労相は4日、声明を引用する形で医療機関を受診する必要が高い人が速やかに利用できるよう国民のみなさんの協力をお願いすると述べました。当院においても第7波以降、発熱外来のご予約が取りづらい状況が続いています。地域のかかりつけ病院として可能な限りお困りの患者さんの診療を継続してまいります。検査のみが目的であったり、症状が軽度の場合は左図の自宅療養も選択肢に入れてお考えください。流行の程度に関わらず基本的な感染対策がとても重要です。感染対策を実施してこの困難を一緒に乗り越えましょう。

日本感染症学会ホームページ ▶



発熱外来の休日対応 来院前に電話でご予約をお願いします。

2022年8月 7日 (日)	9:00~12:00	13:30~17:30	日曜日
2022年8月15日 (月)	9:00~12:00	13:30~17:30	お盆 (当院通常診療)



外壁工事完了。

2月より長期にわたり内装・外壁工事を行ってまいりました。無事、すべての足場も外れ今、一番キレイです。来院、及び周辺道路をご通行のみなさまにはご協力をいただきました。ありがとうございました。